
1314 1985（昭60．7．2）　　　　晴　　　　24

出席報告：会員74名　出席59名　出席率79．73％　前回出席率71．62％　修正出席65名　確定出席率87．84％

R．1第253地区庄内分区代理挨拶

昨年の12月末に分区代理

を引き受けさせられた酒田

東R・Cの和嶋でございます。

庄内分区の中で一番古く

最も歴史と伝統のある鶴岡

R・Cを第一番目に訪問させ

ていただきました。

分区代理の役割を私なり

に解釈しますと、地区ガバナ【と各クラブをつなぐ

小使い役のような仕事と思っております。

折角の機会でございますので、日頃考えている事

を申し上げてみますと、我々は社会の一員として、

組織等の中で計画を立てる場合には次の3つの原則

があるように思われます。

＼＿ノ／

酒田東R・C　和　嶋　茂　男　君

第1に「長い目で物事を見るべきである」…過去

の事や現状の認識なしには将来を予測できないのは

当然であるし、地に足がついた考え方を基にして計

画し、決断すべきだと考えます。

2つめは「広い目で物事を考える事」…近視眼的

な考えでなく、相手の立場を理解しながら物事を処

理すべきだと考えます。

3つめは「生きた目で物事を見る」…理論や理屈

だけでなく、生きた目で現状を認識し、物事を見る

べきである。

以上申し上げた3つの事を、ロータリ轟の精神に

もあてはめながら一年間を頑張っていきたいと思い

ますので、よろしくお願い致します。

第27期鶴岡ロータリークラブ会長就任挨拶

会長の就任に当り、一言

ご挨拶を申し上げます。

私は当クラブの第27代目

の会長として勤めさせて頂

くことになりまして、誠に

光栄な事と存じております

が、その反面、これからど

うしてクラブを運営してゆ

佐　藤　順　治　若

くべきか、あれやこれやを考えると、心配も又ひと

しお深いものがあります。だからと言って今になっ

て引き返すことも出来ませんし、「ただ前進あるの

み」と、男らしく覚悟を決めているところでありま

す。

幸いなことに、幹事として若くて実行力のある優

秀な秋野忠君にお引き受け頂き、何よりも心強く感

じております



ほんとうに至らないところばかりの私であります

が、この1年間精一杯頑張りますので、会員皆様の

ご友情とご協力とそしてご指導を心からお願いする

ものであります。

次に本年度の重点目標を3項目掲げました。

①　会員増強について

㊥　「ロータリー財団」寄付の向上について

④　会員相互の親陸について

以上3つですが、（∋④は特にガバナーの方針とし

て要望されたものであり、（釘は私が独自に設定した

ものであります。

1．会員増強については、退会者防止に不断の努力

と配慮により、現在の会員数で会員5人につき少

なくとも1人を入会させることを目標にする。

2．「ロータリー財団」に対する認識を更に深め、

財団寄付の向上を図ること。最低20％の会員に4

年後ポール・ハリス・フェローを受ける目標で、

今年より準フェローになって頂くこと。

3．会員相互の親睦については、私が独自に設定し

たものでありますが、親睦を深めることによって

友情が育ち、友情の絆が強まることによって例会

などに関心を持つようになり、当然のことながら

出席率も向上し、更には会員増強にもつながるな

ど、クラブ運営が極めて円滑に行われるものと確

信致すものであります。

以上3つについては、担当各委員会のご活躍を大

いに期待するものではありますが、皆様一人ひとり

幹　事　就

第27代佐藤噸治会長の幹

事の大役をおおせつかり、

ロータリー歴5年目の不勉

強の私には荷の重い役割だ

と思います。ロータリーは

何事もその役目を申しつけ

られたら断る事の出来ない

のご協力があってこそ初期の目的が遷せられるもの

と思われます。

私としましても、折に触れ声を大にしてお願いす

ることになろうかと思いますので、其の節は何分共

よろしくお願い申し上げます。

又、本年度の主要な行事としては、

1．青少年奉仕部門について、本年は国際青年年で

あり、当地においては8月1日より5日迄国際青

年祭を実施することになっており、クラブとして

も何らかの協力・援助を考えなければならないと

思いますが、これを契機にしてインターアクト、

ローターアクト両クラブの内部充実に努めたいと

思います。

2．8月に当地北高の女子学生が交換学生としてア

メリカに留学しますし、又、アメリカからも女子

学生が当地に留学することになっております。

3．更に来年5月には台中港区扶輪社で創立15周年

記念行事を行うことになっておりますが、当クラ

ブとは姉妹クラブになっておりますので、場合に

よっては行事に出席することになる可能性もあり

ます。

何れにしても、これらのことは国際的な平和と親

善と理解に結びつくことでありますので、慎重な配

慮が必要であると考えております。

以上、本年度の重点目標と主要行事について申し

上げましたが、この1年間、会員皆々様の温かいご

友情とご協力を心からお願い申し上げます。

任　挨　拶

秋　　野　　　　忠　君

ところだと先輩の皆様から教えられて釆ましたので、

もう、やるしかないと自分に云い聞かせております。

しかし、一人では勿論何も出来ません。メンバーの

皆様方から一つひとつ教えていただきながら、又、

ご協力をしていただいて初めて与えられた役務が遂

行出来ると思います。当然自分自身の役責を投げ出

す事は致しませんし、それなりの努力もいといませ



ん。佐藤会長のカバン持ちとメンバーの皆様の小間

使いに徹する様がんばりますので、宣敷くご指導・

ご協力をお願い申し上げます。

⊂蚕．盲‾‾有亘⊃
佐藤順治君

7月2日（火）定例理事会

1．理事会の開催

（1）定例理事会

クラブ細則第4条第4節に基づき次の通り開

催する。

け）目　時　毎月第1例会日11時30分より開催

何　場　所　原則として例会場

（2）臨時理事会

次の場合、然るべき予告が行われ、会長によ

って招集されるべきものとする。

け）会長がその必要ありと認めた時

（ロ）理事会メンバー2名の要求ある時

2．入会金　20，000（クラブ細則第5条第1節）

3．年会費130，000（クラブ細則第5条第2節）

4．例会時会長・幹事欠席時の代行者を次の通りと

する。

（1）会長欠席の時　副会長、会長エレクトの噸

（2）幹事欠席の時　副幹事、直前幹事の噸

5．名誉会員の依嘱

鶴岡市長．斎藤第六氏

酒井忠明氏

6．例会日の変更

8月8日（木）はガバナーの公式訪問があります

ので、8月6日（火）の第1例会日を8月8日に変

更すること。

7．当クラブ写真入りの会員名簿を新たに作製し、

全員に配布するの件

（現在新会員に配布する部数がない）

約3万円の経費

8．次の新会員の委員会所属

加藤和一（山形銀行）会員増強委員会

関原亨司（Y T S）S・A・A

常探通則（日本生命）S・A・A

9．本日第1回クラブ協議会を開催する。

16：30～18：00　第1回クラブ協議会

18：00～　　　　　懇　親　会

場　所　　祝　や

登録料　　3，000円

義務出席者以外の方でも多数ご出席下さい。

10．クラブ細則について（配布済み）

国際ロータリー在日財務代行者（佐々木秀 

一氏）より連絡があり、 

1ドル従来よりマイナス9円で 

7月1日より 

1ドル249円となりました。 

ロータリー財団への寄付も同じく適用され 

ます。 

⊂画事報告）
秋野　　忠君

1．7月7日（日）内川清掃の協力

時　　間　　午前6時から8時まで

集合場所　　市消防本部前

2．′84～′85活動報告書未提出の方は早急に提出

頂く。

3．ユネスコの報告書到着

〔委員会報告）

〔亘睦活動委員会）

会員誕生　　黒谷正夫君

中江　　亮君

奥様誕生　　張　　秀子様

小池　　英様

諸橋靖子様

佐藤　　昇署

嶺岸光吉君

佐藤噸治君

飯白安江様

風間富士子様

中野ふみ子様

佐藤清子（忠）様

富樫　　貞様



桓席委員套つ
松田貞夫君

〇年間皆出席

20年間皆出席　　鈴木弥一郎君

2　　〝　　　　　白坂　　久君

1　　〝　　　　　若生恒吉君

06月100％出席　61名

秋野．阿蘇．阿部．張．藤川．平山．布施．飯白．

石川．石黒．板垣（俊）．板垣（広）．市川．飯野．

川村．黒谷．小池．今村．皆川r風間．加藤（賢）．

塚原．忠鉢．三井（賢）．三井（健）．嶺岸．迎田．

松田（貞）．松田（士）．中江．中野．中田．斎藤（隆）．

佐藤（昇）．佐藤（噸）．佐藤（衛）．佐藤（友）．佐藤

（元）．新穂．菅原．鈴木（善）√鈴木（弥）．庄司．

佐藤（英）．佐々木．斎藤（昭）．白坂．高橋（良）．

丹下．手塚（林）．富樫．高田．手塚（拓）．内山．

山川．若生．山口．吉野．加藤（和）．関原（佐藤

（忠）

ォ十・十●・★r◆■・→トノ

↓ロータリー教室（1）
・4日一斗∴一寸巣．・′

「見つけよう　奉仕の新生面」

第76回R．Ⅰ．国際大会，87カ国のロータリアン

とゲスト13，784名が集まる

1985年5月25日，土曜日

米国，ミズーリ州，カンザスシティ

世界中のロータリアンが、第76回国際ロータリー

国際大会で、奉仕の新生面を、さらに、親睦と意欲

を高める新生面を見つけました。米国の心臓部、ミ

ズーリ州カンザスシティに87カ国13，784人のロー

タリアンとゲストが集いました。

国際大会前の活動として青少年交換役員会議とロ

【タリー・ゴルフ・トーナメントが行われました。

ローⅦタリアンとゲストは、ホスト・クラブ主催の豪

（S・A・A）
阿蘇司朗君

次回例会より、入会後1年末満の会員の方々の席

を、親陸を深める為にも名前を書いて指定致します

のでよろしくお願い致します。

（ス　マ　イ　ル）

上野三郎君　　第12代鶴岡商工会議所会頭に就

任と、会員・奥様誕生祝い用ケ

ーキの注文をいただいて

吉野　　勲君　　会員・奥様誕生祝い用ケーキの

注文をいただいて

（ビ　ジ　タ　ー）

鶴岡西R・C　　菅原隼雄君

温海　R・C　　本間　　毅君

華な余興番組、「カンザスシティー・オール・ザッ

ツ・ジャズ」を楽しみました。この番組では著名な

ジャズバンドの演奏に耳を傾け、一流のコック30人

が腕を競った料王削こ舌鼓を打ちました。友愛の家に

は、3，000を超すクラブ・バナーが飾られ、中央に

はサマー・パビリオンが置かれ、数々の乗物が色と

りどりに並べられていました。開拓者時代の幌馬車

やクラシックカーのシルバー・クラウド・ロールス

ロイスから最新式の1985年型オールドスモービル・

カットラス・シエラまでが陳列されていました。

本会議の特別プログラムとして「ロータリー・t・80

年間の世界一周」という催しが行われ、アルバート

B．セイビン博士にロータリー国際理解賞が贈られ、

メキシコの喜劇俳優、カンテインフラスへ会長賞が

贈られました。さらに、メキシコ、グアダラハラ民

俗バレエ団の華やかな公演とジョージ・ブッシュ米

国副大統領の講演が行われました。

索次回へ続く


